

デザイン科NEWS

浦添工業デザイン科について色々な情報を届けします！

松島中出身の先輩たち頑張っています！ 沖縄県立芸術大学 美術工芸学部 工芸専攻 合格！



浦添工業デザイン科3年 玉城 霸琉（たましろ はりゅう）さん（2023年3月 松島中学校卒業）

● 玉城 霸琉さんにインタビュー！

—浦添工業デザイン科ではどんなことを学んでいますか？

●霸琉：国語や数学などの5教科の他に、専門科目を学んでいます。「実習」では陶芸や木工、スクリーン印刷、映像、グラフィックデザインを学びます。また、デザインの歴史やデザインのプロセスなど、今後のデザイン業界を担う人材として必要なことを学びます。

—浦添工業デザイン科で頑張っていることは何ですか？

●霸琉：陶芸部の活動に力を入れています。日々、試行錯誤しながら、様々な作品を製作することが楽しいです。他に

は、授業に積極的に参加して、発言や発表などにも力を注ぎました。

—高校生活で楽しい！と感じるのはどういう時ですか？

●霸琉：作品が完成した時が一番楽しいです。私は陶芸をしているのですが、焼成を終えて窯（かま）から作品を出す時は毎度ワクワクしています。

—大学進学のために頑張ったことは？

●霸琉：私は、総合型選抜で大学に合格したのですが、念のため学校推薦型選抜にも出願したいと考えていたため、校内推薦の基準をクリアする

ために、出席と評定に気を配っていました。また、どの方式で受験するにしても実績は大事なので、小さなことでもコツコツと取り組み、実績を積み重ねられるよう努力しました。

—後輩のみなさんへ一言

●霸琉：出席、評定、実績、やる気を持って何事にも取り組めば、周りの人からの協力も得られてきっと良い結果に結びつきます。

—玉城 那琉さんは、高校生活で様々な実績がありますのでその一部を紹介します

- ・グラフィックデザイン検定
2級 合格
- ・第6回 SKDC 学生かりゆしデザインコンテスト 優良賞



玉城 霸琉さんの卒業作品

浦添工業高校
デザイン科の
情報はこち
ら

